

# "Königsmacher" gesucht, um Jugendliche zu stärken und zu befähigen



Pastor Garrett Lee von der Heart of God Church in Singapur mit David Koontz als Übersetzer (Bild: BFP-Kinderforum)

"Jugendliche sind Leiter von heute, nicht erst von morgen!" Mit eindrücklichen Worten und lebendigen Beispielen aus dem eigenen Leben forderten die Hauptredner Pastor Garrett Lee und Christian Honegger von der Heart of God Church in Singapur die Teilnehmer der Konferenz am vergangenen Wochenende auf, den Kindern und Jugendlichen in der Gemeinde mehr zuzutrauen und Verantwortung zu übertragen. Mit markanten Aussagen wurden die Teilnehmer darin bestärkt ihr Herz und ihre Zeit in die Kinder und Jugendlichen zu investieren. Die über 550 Mitarbeiter des Kinderforums des BFPs und der Royal Rangers wurden ermutigt, "Königsmacher" zu sein: Selbst vielleicht nicht gesehen zu werden, aber junge Menschen zu stärken und zu befähigen, sich in Gottes Reich mit ihren Begabungen einzubringen.

Die Konferenz fand von Freitag- bis Samstagnachmittag bei herrlichem Wetter im Jesus Centrum Kassel statt. Kindermitarbeiter und Rangerleiter mischten sich bunt durcheinander und genossen bei kulinarischen Pfadfinderleckereien zusammen am Abend das Lagerfeuer. Schnell wurde deutlich, der Ansatz der Gemeinde aus Singapur und die gelebte Praxis der Rangers hat den gleichen Herzschlag. Kinderforum und Royal Rangers ziehen nicht nur am gleichen Strang, ihre Vision für und ihr Umgang mit den Kindern und Jugendlichen ist deckungsgleich.



Febe Olpen, Leiterin BFP-Kinderforum, und Peter Lehmann, RR-Bundesleiter (Bild: BFP-Kinderforum)

Bei den ergänzenden Workshops am Samstag durch erfahrene Kinderforum-Mitarbeiter und Royal-Rangers-Leiter wurde dieser Eindruck noch verstärkt. Das bewährte Pfadfinderprinzip "learning by doing" und die Übertragung von Verantwortung auf die Kinder sind enorm wichtig für die junge Generation der Gemeinde. Nun heißt es miteinander weiter den Leitern von heute Raum zu geben und die GenerationEN der Gemeinde zu stärken.

## Studienreise 2025

Wer die Arbeit der Heart of God Church in Singapur besser kennenlernen möchte, kann an der Studienreise vom 15.-22. Juli 2025 teilnehmen. Damit können Interessierte auch an der Konferenz in Singapur vom 17. Juli bis 21. Juli teilnehmen. Fragen und Anmeldung per Mail an: [febe.olpen@bfp.de](mailto:febe.olpen@bfp.de)



[Zurück](#)